

BONNES BALADES DE CONFINES

Jusqu'à la frontière des possibles

Volontiers associés pour rouler tranquillement entre eux durant le confinement d'avril-mai, les Audax Tournai Victor Carton, Hubert Coppez et Alfred Desablin sont partis de Kain ou Warchin pour explorer la campagne tournaisienne. Jusqu'à buter contre la frontière française qui restait obstinément fermée. Victor voulait en profiter pour reconnaître encore une fois son circuit des canaux mais, là encore, la frontière...



01) A l'écluse de Kain avec la péniche « Audax ».



02) Dernière tranche des travaux canal de l'Espierre.



03) Tentative d'invasion de la France via le canal, pas simplement pour y aller chercher de l'eau.



04) Le circuit de Victor, labellisé par la Métropole lilloise : Escaut, Marque, Lys (Leie) et canaux.



05) Au départ de Kain ou Warchin, Alfred et Hubert.



06) A Wannehain on ne passe pas, avec ou sans virus